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ORDRE DU JOUR

• Demandes nombreuses pour l’Opéra de Bordeaux
• Montage d’une section padel et badminton
• Bilan mobil-home 2024 et prévision du prochain
• Suivi divers

Réunion du comité directeur
de l’association sportive culturelle et d’entraide de 33 Cerema

Tenue le 18 septembre 2024
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Sortie Opéra de Bordeaux

Beaucoup  plus  de  demandes  que  de  places  proposées,  nous  allons  essayer 
d’obtenir plus de places (sous réserve de disponibilités) pour contenter toutes les 
demandes de réservation.

Nouvelle section Padel/Badminton

Nous étudions la possibilité de monter une nouvelle section qui regrouperait le 
padel et le badminton aux girondins (Mérignac). L’adhésion à la section serait de 
15 € à l’année (pour couvrir les frais d’adhésion aux girondins – les personnes 
déjà  adhérentes  de  la  structure  n’auront  bien  évidemment  pas  à  payer  une 
seconde fois). Cette adhésion permettra d’utiliser les infrastructures pour tous les 
sports proposés aux girondins, et l’ASCE proposera une sortie par mois d’1h30 de 
padel à 8 € la session, et une sortie par mois de badminton.
Pour l’ouverture de la section, nous prévoyons l’achat de 8 raquettes de padel 
pour les prêter aux adhérents de la section (sinon, la location de raquette sur 
place est à 5 €).

Bilan du linéaire mobil-home 2024

La location du mobil-home n’a pas bien fonctionné cette année avec 48 % de 
remplissage sur la totalité de la saison (contre 84 % l’année précédente à Oléron) 
malgré  de  bons  retours  des  adhérents  sur  le  camping.  Trois  propositions  de 
camping ont été faites pour 2025 (Île de Ré, Finistère, Sarlat), et sera soumis au 
vote de l’ensemble des membres du comité directeur.

Suivi divers

• Foulées des Vignerons   :  les responsables des sports vont faire un devis 
pour  des  tee-shirts  floqués  pour  l’occasion,  la  part  de  financement  de 
l’ASCE sera décidée en fonction du tarif.

• Piscine Aquastadium   : les prix des entrées à la piscine ont augmenté, nous 
décidons tout  de même de les  maintenir  au  même prix  de revente  (3€ 
l’entrée adulte ou enfant)

• Rattrapage cours  de tennis   :  les  leçons de tennis  sont  reportées en fin 
d’année en cas de mauvais temps.  Les adhérents de la  section qui  ne 
feraient pas l’année complète pour des raisons de fin de contrat, mutation, 
départ à la retraite, etc. paieront au prorata des cours auxquels ils ont pu 
participer (ensemble des cours maintenus avant leur départ), à raison de 
6 € par cours.

• Salle ASCE   : des mesures de son seront faites en octobre sur deux demi-
journées pour établir le seuil de tolérance du volume sonore émis dans la 
salle. Aussi, les frigos de la cuisine vont être réparés prochainement.

• Entraide   :  le  comité  directeur  a  décidé  de  faire  un  don  à  Sylvie  Lafé, 
ancienne employée de l’association travaillant actuellement à la cantine sur 
Caupian, pour la soutenir dans la période difficile qu’elle traverse.
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